

1. Realizar un análisis del video y elaborar un ensayo sobre, como ha percibido su vida con los principios y valores recibidos de su familia y colegio.

2. Después de ver el video, se debe hacer una reflexión y explicar o exponer casos de la vida real que hayan vivido o conocido de manera personal, familiar o escolar similares a los tratados en este. lo pueden hacer en un documento word como anécdota o cuento, ppt o dibujos o caricaturas.

3. Prepararse para un conversatorio en el encuentro sincrónico.

Actividad

4. análisis ensayo

La familia como sabemos, es una institución reproductora de valores de su cultura con sus hábitos y valores como reglas, obligaciones, prolección, y han experimentado la influencia educativa del entorno familiar y de su medio social, las que seguirán siendo determinantes cuando decisivos durante la mayor parte de la educación básica. Sin embargo tales aptitudes que se desean propiciar no son fáciles de comprender ni de realizarse en la niñez siendo conveniente distinguir los procedimientos de enseñanza que se realizan en la familia y en la escuela para tal fin.

Pero también en el ámbito familiar se cuenta con un elemento de coacción o de presión mucho más eficaz que el ejercido en la escuela: la ~~autoridad~~ en la familia se aprende de un modo bastante distinto a como luego tiene lugar el aprendizaje en el ámbito escolar por lo que la enseñanza se apoya más

Reflexion de casos que hayan pasado en la vida real

No debemos ser racistas con las personas que son diferente a los demás todos somos personas no tenemos por que despreciar a los demás ni criticarlos por ser diferentes a demás no importa que sean negros o de diferente sexo a todos tenemos que tratarlos bien de la misma manera que los demás.

Casos de la vida real

A una dama la sentaron en el avión al lado de una hombre de raza negra, la mujer pidió la azafata que la cambiara de sitio, por que no podía sentarse al lado de una persona negra minutos mas tardes regreso la azafata y le informo a la señora discúlpeme señora pero efectivamente todo el vuelo esta lleno pero afortunadamente encontré un lugar vacio en primera clase sin embargo para poder hacer este tipo de cambios le tuve que pedir autorización al capitán en me indico que no se podía viajar al lado de una persona tan desagradable.